



www.mg.co.id

Arsenal Jaga Posisi Empat Besar

LONDON (IM) - Arsenal menjaga posisi mereka di zona empat besar usai mengalahkan Leeds United 2-1 pada pekan ke-35 Liga Inggris di Emirates, Minggu (8/5) malam. Mereka pun masih punya peluang untuk menggeser Chelsea di posisi ketiga klasemen.

Dalam laga itu, Arsenal langsung unggul dua gol lewat Eddie Nketiah, masing-masing di menit ke-5 dan 10. Laga tampak sudah dalam genggaman The Gunners saat Luke Ayling mendapat kartu merah pada menit ke-27.

Namun Leeds berusaha bangkit dan berhasil mencetak gol di babak kedua lewat sepakan Diego Llorente di menit ke-66. Namun, itu tak cukup untuk menghindarkan The Whites dari kekalahan.

Khusus bagi Eddie Nketiah, penampilannya terbilang luar biasa untuk pemain yang kondisinya sudah di akhir musim ini. Untuk gol pertama, ia merebut bola dari penguasaan kiper Leeds, Illan Meslier yang ceroboh dalam mengontrol backpass. Sedangkan gol kedua didapat Nketiah lewat tendangan terukur ke sudut kanan gawang usai menerima umpan tarik dari Gabriel Martinelli.

Nketiah sebetulnya

punya kesempatan mencetak hat-trick, terlebih ia melepaskan lima tembakan di laga ini, namun tiga percobaan lainnya gagal menjadi gol. Meski begitu, penampilannya tetap mendapat pujian dari supporter.

Nketiah kini sudah mencetak empat gol dari lima laga terakhir Liga Inggris. Arsenal juga selalu menang di empat laga terakhir, membuat mereka kini nyaman di posisi empat dengan 66 poin, unggul empat angka dari Tottenham Hotspur di urutan kelima.

"Selalu menyenangkan bisa mencetak gol, tapi yang penting adalah meraih tiga poin. Kami terus bekerja keras dan ingin menang demi para supporter.

Tiga poin ini luar biasa, kami semakin dekat dengan target kami," kata Nketiah kepada Sky Sports.

Laga melawan Leeds adalah kelima kalinya secara beruntun Nketiah tampil sebagai starter di Liga Inggris.

●vdp



EDDIE NKETIAH
Pemain Arsenal

Atletico Akhirnya Bisa Atasi Madrid

MADRID (IM) - Atletico Madrid meraih kemenangan atas Real Madrid pada Derby Madrid. Dalam laga di Estadio Wanda Metropolitano, Senin (9/5) dinihari WIB itu, gol tunggal kemenangan Los Rojiblancos lahir dari penalti Yannick Carrasco pada menit ke-40. Ini merupakan kali pertama Atletico menumbangkan Madrid sejak 2016, serta kemenangan pertama Los Colchoneros di kandang pada Derby Madrid sejak 2015.

Kemenangan ini membuat Atletico saat ini mengumpulkan 64 angka. Mereka berada di posisi keempat unggul enam angka dari Real Betis di posisi kelima dengan tiga laga tersisa. Sementara, El Real yang sudah memastikan meraih gelar LaLiga di urutan teratas dengan 81 angka.



YANNICK CARRASCO
Pemain Atletico Madrid

peringatkan anak asuhannya bahwa misi untuk lolos ke Liga Champions belum sepenuhnya tuntas. Ia merasa tiga laga terakhir Atletico tak mudah.

Atletico akan berhadapan dengan Elche, Sevilla dan Real Sociedad. Simeone ingin timnya mengulang performa seperti saat melawan Madrid di laga berikutnya menghadapi Elche. "Kami tidak memiliki jaminan apa pun, karena ada poin yang tersisa untuk dimainkan, dan kami memiliki tiga pertandingan yang sulit untuk dijalani. Kami harus mengulangi di Elche apa yang kami lakukan hari ini melawan Madrid," ujar Simeone dikutip dari Marca.

Yannick Carrasco menambahkan, timnya kini fokus memenangkan tiga laga sisa. "Musim ini kurang mengembirakan bagi kami. Tapi kami tetap berjuang untuk memenangkan tiga laga sisa, hingga

tampil di Liga Champions musim depan," ujarnya di situs klub. ●vit



Aksi Raheem Sterling saat melewati hadangan pemain Newcastle United.

City Dituntut Menangkan 3 Laga Sisa

"Jika beberapa orang meragukan kami, mereka tidak mengenal tim ini. Ini adalah salah satu grup terbaik yang pernah saya latih dalam hidup saya," ujar Pep Guardiola.

MANCHESTER (IM)

Manchester City menebus kekalahan dari Real Madrid di Liga Champions dengan berprestasi saat menghadapi Newcastle United di Liga Inggris. Lima gol digelontorkan City dalam laga yang berlangsung di Etihad Stadium, Minggu (8/5) malam WIB.

Gol The Citizens lahir dari brace Raheem Sterling, Aymeric Laporte, Rodri dan Phil Foden. Tambahan tiga angka membawa Man City kembali ke puncak klasemen dengan 86 poin. Mereka menjauhi kejaran Liverpool yang meraih 83 poin di urutan kedua dengan tiga laga tersisa.

Manajer Manchester City, Pep Guardiola, menegaskan selalu yakin timnya takkan terpuruk usai ditumbangkan Madrid. Mantan pelatih Barcelona

ini paham betul kapasitas anak asuhannya. Tak ada kekhawatiran, bahwa kegagalan di Liga Champions bakal berpengaruh pada kiprah City dalam perburuan gelar juara Liga Inggris.

"Kami lima tahun melakukan ini setiap tiga hari. Jika beberapa orang meragukan kami, mereka tidak mengenal tim ini. Ini adalah salah satu grup terbaik yang pernah saya latih dalam hidup saya," ujar Guardiola dikutip dari BBC.

Guardiola juga menilai Manchester City bukan pilihan publik Inggris terkait juara Premier League. Dia menyebut orang-orang di sana lebih suka Liverpool yang juara.

"Semua orang di negara ini mendukung Liverpool, media dan semuanya. Tentu saja karena Liverpool punya sejarah luar biasa di kompetisi Eropa. Ti-

dak di Premier League, karena mereka juara satu kali dalam 30 tahun, tapi itu bukan masalah sama sekali," ujar Guardiola.

City memang cukup dominan di Premier League dalam 10 musim terakhir. Mereka juara Premier League lima kali dan tiga kali finis sebagai runner-up.

"Liverpool bersama (Manchester) United sebagai tim paling penting dalam hal gelar juara, warisan, sejarah, drama untuk banyak, banyak hal. Tapi kami sudah di sana sejak 11 atau 12 tahun terakhir. Saya tahu kadang kami tidak nyaman, tapi saya tidak peduli kalau orang-orang lebih ingin Liverpool yang juara. Ini bukan masalah," ucap Guardiola.

Pemain City, Jack Grealish menyebut kemenangan atas Newcastle jadi respons yang sempurna usai kekalahan dari Madrid. Dia juga memuji penampilan City.

"Kami tahu akan ada tekanan di laga ini setelah kekalahan itu, kami bangkit dengan sempurna. Kami perlu tetap kompak. Kami akan mencoba mengakhiri musim dengan kuat

dan kami melakukannya kali ini. Newcastle brilian sejak Januari. Hari ini adalah respons yang sempurna dan performa yang sempurna. Kami cuma harus menghadapinya dan memenangi setiap pertandingan. Kami memang kendali. Kami tidak boleh melihat sekeliling kami semoga saja," ujar Grealish kepada Sky Sports.

Hanya sayang, City mendapat pukulan di tengah upayanya mengejar gelar Premier League. Ruben Dias, John Stones dan Kyle Walker harus mengakhiri musim lebih awal karena cedera.

Ruben Dias jadi 'tumbal' kemenangan City atas Newcastle United. Bek asal Portugal itu harus ditarik keluar saat pergantian babak karena masalah otot. Kyle Walker mengalami masalah pada pergelangan kaki saat City kalah dari Real Madrid di Liga Champions tengah pekan kemarin. Sedangkan John Stones sudah absen di dua laga terakhir karena cedera hamstring.

Persaingan Manchester City dan Liverpool dalam memperebutkan gelar juara Liga Inggris bakal ditentukan di pekan-pekan akhir. Hasilimbang 1-1 saat

menjamu Tottenham Hotspur, Sabtu (7/5), membuat Liverpool dijauhi oleh Manchester dengan selisih 3 poin.

Itu artinya di tiga laga sisa, kedua tim berada dalam tekanan yang tinggi karena dituntut untuk tidak kalah. Jika ada yang sampai tergelincir akan menjadi malapetaka besar.

"Persaingan dengan Liverpool masih sangat ketat. Tentu saja kami tidak boleh lengah, walau kami tahu ada beberapa pemain yang mengalami cedera. Persaingan Liga Inggris musim ini sangat ketat, namun kami tentu berjuang agar keluar sebagai pemenang," tandas Grealish.

City selanjutnya akan dijamu Wolverhampton Wanderers pada Kamis (12/5) dinihari WIB, lalu bertandang ke markas West Ham United (15/5) dan menjamu Aston Villa (22/5).

Sementara Liverpool akan dijamu Aston Villa pada Rabu (11/5) dinihari WIB, bertandang ke kandang Southampton pada Selasa (17/5) dan menghadapi Wolverhampton Wanderers di kandang sendiri pada Minggu (22/5). ●vit

Milan Kian Dekat dengan Scudetto

VERONA (IM) - AC Milan kian dekat dengan gelar scudetto musim ini, usai kemenangan 3-1 atas tuan rumah Hellas Verona yang berlangsung di Marcantonio Bentegodi, Senin (9/5) dinihari WIB.

Sebelum laga itu, Milan dalam kondisi tertinggal satu poin dari Inter Milan yang dua hari sebelumnya menang 4-2 atas Empoli. Maka, kemenangan adalah sebuah kewajiban demi merebut kembali capolista.

Namun tuan rumah malah unggul lebih dulu di menit ke-38 lewat sundulan Davide Faraoni usai menerima crossing Darko Lazovic. Milan mampu membalasnya jelang babak pertama berakhir lewat Sandro Tonali menuntaskan crossing mendarat Rafael Leao.

Di awal babak kedua, skema serupa dengan dua aktor yang sama kembali menghasilkan gol untuk Milan, tepatnya dicetak oleh Tonali. Empat menit jelang waktu normal usai, Alessandro Florenzi mengunci kemenangan Milan lewat tembakan keras ke sudut kiri gawang Lorenzo Montipo.

Pelatih Rossoneri, Stefano Pioli memuji mental anak asuh-

nya yang tak menurun meski tertinggal lebih dulu. Ia memberi instruksi kepada Florenzi sebelum saat pemain masuk dan mencetak gol ketiga Milan.

"Saya betul-betul cemburu para pemain saya, sebab melihat kerja keras yang mereka tunjukkan setiap harinya, saya tahu perjalanan yang sudah kami lalui. Masih ada laga sulit lainnya, jadi jelas kami puas, namun perlu berkonsentrasi untuk laga selanjutnya," ujar Pioli kepada DAZN.

Selanjutnya, Milan akan menghadapi Atalanta di San Siro, Minggu (15/5). Ini merupakan ujian penting yang harus dilalui Tonali dkk untuk menunjukkan mereka pantas meraih scudetto di akhir musim. Pioli juga punya kenangan khusus akan La Dea.

"Kami sudah ada di fase akhir. Saya

merasa Milan yang sekarang lahir' sesuai kalah memalukan 0-5 dari Atalanta (pada Desember 2019). Itulah saat kami menyadari apa yang diperlukan untuk mengembangkan tim ini. Laga itu salah satu momen paling buruk dalam karier saya, tapi juga memberi pelajaran berharga," jelas Pioli.

Milan memimpin klasemen dengan koleksi 80 poin dari 36 laga, unggul dua angka dari Inter. Ini juga menjadi kesepuluh kalinya AC Milan meraih kemenangan di musim ini usai tertinggal lebih dulu. ●vdp



SANDRO TONALI
Pemain Tonali

Verstappen Berjaya di GP Miami

MIAMI (IM) - Max Verstappen berhasil finis terdepan pada ajang Formula 1 GP Miami 2022, yang berlangsung di Miami International Autodrome, Senin (9/5) dinihari WIB. Verstappen yang start dari posisi ketiga sudah menyalip Carlos Sainz Jr sejak lap pertama, dan terus menempel Charles Leclerc sang pemimpin race.

Pada lap ke-9, pebalap Red Bull Racing itu berhasil menyalip Leclerc untuk mengambil posisi terdepan. Sejak itu, ia tak lagi terbendung. Leclerc berusaha menempelnya dan terus memberi tekanan, khususnya di lap-lap akhir, namun gagal mengambil kembali posisi pertama.

Verstappen menjadi yang pertama menuntaskan 57 lap dengan catatan waktu 1 jam 34 menit 24,258 detik, sekaligus mengambil poin fastest lap (1 menit 31,361 detik). Leclerc menempati posisi kedua dengan selisih waktu 3,786 detik.

Sainz melengkapi podium balapan dengan finis ketiga, 8,229 detik di belakang Verstappen. Sergio Perez, George Russell, dan Lewis Hamilton

berturut-turut menempati posisi 4-6.

Selain memenangkan balapan, The Dutch Devil-julukan Verstappen-juga mengukir sejarah sebagai pebalap pertama yang menang di F1 GP Miami. Sebelumnya, seri Amerika Serikat hanya digelar di Circuit of The Americas (COTA) yang terletak di Texas.

"Saya sangat senang menang di sini di Miami. Itu adalah hari Minggu yang luar biasa bagi kami," ujar Verstappen, dilansir dari Twitter resmi F1 GP.

Kemenangan ini juga membuat Verstappen mempertahankan jarak dengan sang pemimpin klasemen F1 2022, Charles Leclerc. Juara F1 GP 2021 itu kini hanya terpaud 19 angka dari Leclerc yang mempunyai 104 poin.

Dengan begitu, persaingan perebutan gelar F1 GP 2022 semakin menarik. Untuk selanjutnya, para pebalap akan bersaing di F1 GP Spanyol 2022 tepatnya di Sirkuit Catalunya, 22 Mei. ●vit



MAX VERSTAPPEN
Pebalap Red Bull Racing

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Abiting, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com